

TÉMOIGNAGES DE RÉORIENTATION

Romane

1ère année d'infirmière

Je m'appelle Romane, j'ai 19 ans et j'ai obtenu mon baccalauréat mention très bien au lycée Jean-François MILLET à Cherbourg. J'ai demandé sur parcoursup la licence lettres modernes à rennes 2 et j'ai été acceptée très rapidement. **Mon parcours aurait pu être tout tracé mais j'ai très vite réalisé que je me trompais complètement de voie.**

J'ai choisi d'aller à l'université mais je me suis rendue compte plus tard que je n'ai fait ce choix que parce qu'il "fallait" avoir quelque chose à la rentrée et je ne savais absolument pas quel métier je souhaitais exercer plus tard, je savais juste que j'avais des bonnes notes dans telles matières... Je me disais: " pourquoi pas libraire ou journaliste... **Peut-être que je pourrai concrétiser ma licence en faisant des stages...?"**

Mais déjà dans ce questionnement je cherchais le concret. J'ai vite parlé à mon entourage, mais au début ce dernier me conseillait de m'accrocher et de m'habituer au système universitaire... Plus les semaines passaient plus je n'arrivais plus du tout à me motiver à aller en cours et à les mémoriser

«Depuis que je suis dans cette formation je me sens épanouie, parfaitement à ma place en accord avec mes valeurs et satisfaite d'avoir sacrifié un an pour au final trouver la formation qui me correspond»



pour les partiels. **Je n'y voyais aucun intérêt.**

Courant novembre j'ai alors pris contact avec le service de réorientation de l'université de Rennes 2 et expliqué ma situation. J'ai alors entrepris un cheminement personnel dans le but de trouver ce qui pour moi avait du sens et qui valait tous mes efforts pour me sortir de cette formation. J'ai donc été accompagnée tout au long de ce cheminement par une chargée d'orientation qui m'a très bien suivie et orientée pour que je mette en lumière la formation que je voulais vraiment faire.

Si j'avais un conseil à donner, ce serait de ne pas se laisser submerger par le dégoût de sa formation ni se laisser envahir par des pensées négatives parce que au final tout s'arrange à un moment ou à un autre même si ce moment semble tarder, et de surtout jamais baisser les bras, de se battre pour ce qu'on veut réellement.

Je suis aujourd'hui étudiante en première année de soins infirmiers à l'IFPS de Fougères dans le but de devenir infirmière après 3ans de formation.

